

# グアム移転協定改定反対

## 井上議員 参院委

井上さとし参院議員は22日の外交防衛委員会で、在沖繩米海兵隊のグアム移転に関する改定議定書に対し、反対討論に立ちました。同議定書はこの日、賛成多数で承認されました。

2009年に締結された現行協定では、「沖繩の負担軽減」を理由に、日本が28億ドルの資金を出すことになっていますが、改定協定は、グアムへ移転する海兵隊員が半減するのに、同じ資金をだすと



いうもの。外国にある外国の基地建設に資金を出すこ

と自体も道理がありませんが、移動人員が半減しても同じ金額というのは、従来の政府説明とも違います。

現行協定では、普天間基地の移設と海兵隊のグアム移設はパッケージとしたうえで、日本が資金提供する枠組みが作られました。ところが、普天間の移設が進まないため、改定協定では、「普天間」と「グアム」を切り離しましたが、資金提供は続けます。

井上氏は、米政府高官が2012年の防衛省主催のシンポジウムで、パッケージにしたのは「真水(日本の直接資金提供)が使えるようにやった」と発言していることを示し、「『パッケージ』として作られた資金提供の枠組みを使い、事業内容

## 市長選・市議補選応援 愛知・津島

### 佐々木議員



佐々木憲昭衆院議員は20日、愛知県津島市の市長選・市議補選(20日告示、27日投票)の応援に入り、安倍内閣の暴

走をとめ、市民の暮らしを守るために、市長選・市議補選で勝利を訴えました

天王川公園で開かれた合同出発式では、市長選に党も参加する「津島をよくする市民の会」から立候補した山口よしひで候補と市議補選の太田ゆきえ党候補がそれぞれ決意を述べました。

## 市議選で議席回復を 佐々木議員

### 名古屋・中川区で演説会

佐々木憲昭衆院議員は20日、来年の市議選で議席の回復を目指す名古屋市中川区の演説会に参加しました。

佐々木氏は消費税増税や社会保障切り捨て、原発推進や集団的自衛権行使の容認などの安倍内閣の暴走と正面から対決している日本

### 愛知県弁護士会役員就任披露宴であいさつ

#### 井上議員

井上さとし参院議員は23日、愛知県弁護士会の新役員就任披露宴であいさつしました。

井上議員は、同弁護士会が秘密保護法に反対するデモを行ったこと、集団的自衛権の行使容認及び国家安全保障基本法案の国会提出反対の意見書を発表したことや、愛労連や連合、全労協と「労働規制緩和と労働者派遣法改正に反対する緊急集会」を成功させたことなど、大きな役割を果たしていることに、敬意を表しました。

共産党の議席を増やそうと訴えました。

同区(定数7)の江上ひろゆき候補は、市長の名古屋駅周辺の巨大地下道路や高層ビル建設などの大型開発の推進を批判、議席を取り戻す決意を表明しました。

が大幅に変わっても日本に同じ金額を負担させるものだ」と批判しました。

また、沖繩から海兵隊の実働部隊の移動で訓練場建設が必要になったため、日本が新たに資金提供することにしたと、日本政府が説明していることについて、井上氏は、米側は当初から訓練場建設を計画していたと指摘。「この機会に、訓練場の建設費まで負担させようというもので日米軍事一体化をいっそう進めるものだ」と批判しました。